

補正予算深掘り

報告号

つわロジ



0歳から高校生年代まで 児童1人当たり2万円の応援手当

現金支給、
うれしいね

Q いつ届く？

A：令和8年2月下旬から児童手当受給者にプッシュ支給。

Q なぜ2万円？

A：国の「総合経済対策」に基づき、18歳までの全世帯へ一律給付が決定。さいたま市もこれに準じて迅速に実施します。



Q 市独自の『上乗せ』は検討した？

A：「限られた予算を迅速・効率的に、かつ幅広い世帯へ届けること」を最優先に全庁検討。6月の1万円給付に続き、今回は「国の設計どおり」に実施することで、低成本・最速の支給を目指します。

公務員の方は3月下旬から『申請』が必要です。
お忘れのないようにおねがいします。

今週の一枚



南区自治会連合会
新春懇親会

66名の自治会長の皆さまと、新年のご挨拶と共に地域の課題について伺って参りました！福引きで三等賞という幸運もいただき、幸先のよいスタートです。



まさこルポ



現場からお伝えします！



大谷口陸橋交差点

交渉中

「消えかかった停止線と横断歩道」は事故の元！現場の声を受け、即日改善を要求。進捗随時報告します！

